

D14 Martin Züchner

Tagesordnungspunkt: 5.4.2. Offene Plätze

Liebe Freund*innen,

wir sind Regierung! Wenn man das Feedback vieler Außenstehender über die aktuelle Bundesregierung hört, die wahrlich ganz anders gestartet ist, wie sie sich das selbst hätte jemals erträumen lassen, dann hört man v.a. das Annalena und Robert einen Superjob machen (und übrigens zu Themen, die sie so gar nicht bearbeiten wollten). Auch die demokratische Opposition findet positive Worte! Respekt und weiter so! Die Ziele, die wir haben, sollten wir weiterverfolgen und uns von den wichtigen Klimaprojekten und bspw. einer weiteren Subventionierung CO2-schädlicher Wirtschafts- und Mobilitätsformen abhalten lassen.

Und wir haben einen neuen Bundesvorstand! Ja, die großen Fußstapfen von Annalena und Robert bleiben. Doch ich finde, dass Ricarda und Omid ihren eigenen Weg gehen werden. Dabei ist es mir als Sprecher eines größeren Ortsverbandes wichtig, dass wir die Basis bei der dringend notwendigen weiteren Professionalisierung der Strukturen mitnehmen. Denn es ist unser großes Plus als Grüne Partei, dass wir Menschen, die zu uns kommen, direkt einbinden, ihnen Aktionsräume eröffnen. Auch der Bundestagswahlkampf ist noch nicht aufgearbeitet worden, bzw. sind die Strukturen noch nicht geschaffen, die handwerkliche Fehler in 2025 vermeiden. Solche Strukturen brauchen auch Zeit, sich einzuarbeiten und aufeinander abzustimmen. Daher sollten wir heuer damit anfangen.

Um dies sicherzustellen und uns auch für die kommenden Landtagswahlen, insbesondere in Bayern, gut aufzustellen, würde ich über meine erste Teilnahme an der BDK freuen!